



Acuerdos sobre ajustes a la convocatoria de renovación del INE, hasta febrero: Creel

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados e integrantes de la Mesa Directiva, se reunirán al inicio del periodo ordinario de sesiones, en febrero próximo, para instrumentar el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que ordenó modificar la convocatoria de selección de nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y la integración del Comité Técnico de Evaluación.



Así lo informó el presidente de la Cámara, Santiago Creel, quien indicó que se deberán establecer acuerdos entre ambos órganos de gobierno y definir el procedimiento para acatar el fallo judicial referido.

“Vamos a tener una serie de conversaciones ya en el momento en que se abra el periodo ordinario de sesiones porque tendremos que instrumentar lo que resolvió el Tribunal, entonces vamos a tener una reunión entre Mesa Directiva y Jucopo, de tal manera que nos pongamos de acuerdo”, dijo.

El diputado Creel Miranda expresó su confianza en que no habrá diferencias ente los integrantes de los órganos de gobierno en San Lázaro, respecto al procedimiento a seguir para acatar el fallo judicial.

El Tribunal Electoral atendió dos recursos presentados por ciudadanas, que dieron origen a la orden de ajustar la convocatoria para seleccionar a los nuevos integrantes del INE y la conformación del grupo evaluador, lo que obligó a los diputados federales a suspender los plazos y fechas previamente definidos.

Tanto el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, como el presidente de la Directiva, Santiago Creel, señalaron que las pláticas, acuerdos y acciones al respecto, se retomarán en febrero próximo. Respecto a la posibilidad de que los diputados federales tengan una reunión con los magistrados electorales que decidieron ordenar modificaciones a la convocatoria para la renovación de cuatro consejeros del INE, como lo había perfilado el diputado Mier Velazco, hay incertidumbre.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

07/01/2023

LEGISLATIVO

Desde las fracciones parlamentarias de Morena y Movimiento Ciudadano (MC) se señaló que no hay una fecha precisa para la siguiente reunión de coordinadores y tampoco, certeza sobre la invitación a reunión a los magistrados electorales.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/1/6/acuerdos-sobre-ajustes-la-convocatoria-de-renovacion-del-ine-hasta-febrero-creel-578729.html>